



2021

INFORME

SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Enero



**Trabajando
de la mano
con el
pueblo**



ROLANDO CAMPOS VILLALOBOS
Congresista de la República



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA

DEL 24 AL 28 DE ENERO DEL 2021

El presente Informe de la Semana de Representación, correspondiente al mes de enero del 2021, se presenta de conformidad con el artículo 5° del Código de Ética Parlamentaria para su publicación y conocimiento por parte de la población.

1. Reunión con Autoridades.

1.2.- Reunión con Ministerio de Agricultura y Desarrollo Agrario.

El congresista Rolando Campos el día 26 de enero sostuvo una reunión virtual con los señores Christian Alejandro Garay Torres (Director General de Seguimiento y Evaluación de Políticas), Augusto Nicolás Aponte Martínez (Director General Agrícola) y el equipo técnico del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego, con quienes conversó sobre el incremento de los precios de los fertilizantes nitrogenados, protésicos y fosfatados que se utilizan para la fertilización de los cultivos.

Los representantes del Midagri manifestaron que este incremento se debe a tres factores. El primero, a la variación al alza del precio internacional de los commodities (hidrocarburos de petróleo crudo y gas natural), seguido de la depreciación del Sol (moneda peruana) frente al Dólar (tipo de cambio) y finalmente a la menor oferta del producto en el mercado interno.

Asimismo, el parlamentario solicitó se le brinde una pronta solución a la los agricultores y usuarios de los canales de riego y drenes en Lambayeque quienes se encuentran preocupados por la falta del pago completo por los trabajos realizados a través de los Núcleos Ejecutores en Colaya, Pulen Arenal Paredon (Chiclayo) entre otros Núcleos Ejecutores del Valle La Leche.



Reunión con funcionarios y equipo técnico del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Agrario

1.2.- Reunión con la directora ejecutiva de la Autoridad Reconstrucción con Cambios, Amalia Moreno Vizcardo, con alcaldes de los distritos de las cuencas Olmos – Motupe -La Leche (Olmos, Motupe, Jayanca, Pacora, Íllimo, Salas, Mórrope), presidente de la Junta de Usuarios del valle La Leche, Subprefecto del distrito de Pacora y Autoridad Local de Aguas Olmos – Motupe - La Leche.

Como parte de las actividades por Semana de Representación, el parlamentario el día 28 se reunió con la directora ejecutiva de la Autoridad de Reconstrucción con Cambios, Amalia Moreno Vizcardo, con alcaldes de los distritos de las cuencas Olmos-Motupe-La Leche (Olmos, Motupe, Jayanca, Pacora, Íllimo, Salas, Mórrope), presidente de la Junta de Usuarios del valle La Leche, Subprefecto del distrito de Pacora y Autoridad Local de Aguas, Olmos-Motupe-La Leche, a fin de que se lleve a cabo la presentación (por parte de la ARCC), de la empresa ganadora de la licitación, Saceem-Guintoli, que se encargará de la elaboración del plan integral y la ejecución de obras para el tratamiento de los ríos Motupe y La Leche, proyecto que tiene como objetivo proteger a las localidades vulnerables del peligro de inundación.

La intervención en el río Motupe tendrá un monto de inversión de S/ 218 511 945.40 y comprenderá la construcción de 40 kilómetros de diques enrocados, lo que beneficiará a más de 27 451 ciudadanos de 73 localidades de los distritos de Motupe, Jayanca, Mórrope, Pacora, Salas y Túcume.

Las obras en el río La Leche contarán con una inversión de S/ 320 199 249.24 y tienen como meta construir 58 kilómetros de diques enrocados, que impactarán



positivamente en más de 24 mil pobladores de 53 localidades de los distritos de Pacora, Íllimo, Jayanca, Incahuasi y Pítipu.



Reunión con la directora ejecutiva de la Autoridad Reconstrucción con Cambios, alcaldes, Junta de Usuarios del valle La Leche, entre otras autoridades

1.3.- Reunión con el alcalde de la Municipalidad Distrital de Mochumí, Ing. José Rodríguez Alvarado.

El congresista Rolando Campos el día 25 de enero sostuvo una reunión con el alcalde de la Municipalidad Distrital de Mochumí, Ing. José Rodríguez Alvarado, a fin de supervisar los avances de la obra “Mejoramiento del Servicio de agua para el riego del canal Zanjón, distrito de Mochumi – Lambayeque – IV Etapa, ejecutada por la Municipalidad Distrital de Mochumi, con una inversión de S/.2’ 270,507.02 nuevos soles. Dicha obra tiene un plazo de ejecución de 90 días calendario. La fecha de entrega estaba programada para el mes de enero de 2021. El mejoramiento del servicio de agua para el riego del canal Zanjón en el distrito de Mochumí beneficiará a los regantes del lugar permitiéndoles usar el agua con mayor eficiencia y en el menor tiempo posible.

Como parte de los acuerdos tomados el Ing. José Rodríguez Alvarado se comprometió a exigirle a la empresa constructora del revestimiento de canal “Zanjón”, mayor celeridad en la ejecución de la obra.



Reunión con el alcalde de la Municipalidad Distrital de Mochumí

2.- Instituciones Visitadas.

2.1.- Visita y recorrido a Canal Zanjón, ubicado en el Distrito de Mochumi, departamento de Lambayeque.

El día 25 de enero el parlamentario supervisó los avances de la obra “Mejoramiento del Servicio de agua para el riego del canal Zanjón, distrito de Mochumi – Lambayeque – IV Etapa, ejecutada por la Municipalidad Distrital de Mochumi, con una inversión de S/.2’ 270,507.02 nuevos soles. Dicha obra tiene un plazo de ejecución de 90 días calendario. La fecha de entrega estaba programada este mes de enero de 2021. Se reunió con los agricultores regantes por el mencionado canal y representantes de la empresa constructora de la obra de revestimiento de canal "Zanjón", con la finalidad de promover mayor celeridad en la ejecución de la misma a pedido de los regantes.



Supervisión de la obra del Canal Zanjón.



2.2.-Visita a la Asociación de Productores Ganaderos de Mocupe, “Mocupelac.”

El día 26 de enero el parlamentario realizó una visita a la asociación de Productores de Ganaderos de Mocupe “Mocupelac”, quienes realizaron una exposición de sus actividades y proyectos. El congresista Campos se comprometió a gestionar apoyo ante el alcalde de la Municipalidad Provincial de Chiclayo, Gobernador de la Región Lambayeque y otras autoridades para fortalecer el desarrollo de la Asociación, sobre todo, la culminación de la planta de procesamiento de derivados de la leche.

El presidente de la Asociación es el señor, Celso Hernández Zelada.



Recorrido por la Asociación de Productores Ganaderos de Mocupe, “Mocupelac.”



2.3.- Visita al Río Marañón, puerto de “Malleta”, región Amazonas.

El día 29 de enero el parlamentario realizó una visita al río Marañón, puerto de "Malleta", "región Amazonas, el objeto de la visita fue, conocer la zona, donde de acuerdo a los términos de referencia TDR del Proyecto Tinajones II -Propuesta Macro Regional que ha elaborado el Proyecto Especial Olmos-Tinajones, se ubicaría el inicio del túnel que permitirá la derivación de las aguas del río Marañón.

Esta propuesta Macro Regional considera los siguientes componentes principales:

Obras de Traslase cuya finalidad es incrementar la disponibilidad de agua en una zona concreta, llevando agua desde una cuenca hidrográfica a otra.

Obras de Irrigación cuyo objetivo es garantizar que el agua llegue al cultivo en la cantidad y frecuencia necesaria, que permita cubrir sus necesidades hídricas.

Infraestructura vial que ayudara a facilitar e incrementar el flujo de transporte de pasajeros y de carga desde la sierra y selva hacia la costa, sino además, hace más viable la salida al Pacífico del transporte de mercancías precedentes de Brasil por la ruta de Puerto Eten.

Este Proyecto Macro Regional busca incrementar el trasvase de aguas para afianzar la oferta de agua en los diferentes valles de la región Lambayeque, asimismo beneficiaría hasta 5 regiones del norte peruano (Amazonas, Cajamarca, Piura, Lambayeque y La Libertad).

La visita fue acompañada por:

- Ing. Pastor Smid Espiniza Chilon (PEOT)
- Ing. Ramón Ríos Asenjo (Comisión de Usuarios de Ferreñafe).
- Técnico Orlando Bustamante (Comisión de Usuarios de Ferreñafe).



Recorrido por el Río Marañón, puerto de “Malleta”, región Amazonas.



3.- Reuniones con la Ciudadanía.

3.1.- Reunión con presidente de la Comisión de Usuarios del Sub Sector Hidráulico Túcume, Rogelio Sandoval y agricultores regantes por el canal “Soraluz 1”.

El parlamentario el día 25 de enero se reunió con el presidente de la Comisión de Usuarios del Sub Sector Hidráulico Túcume, Sr. Rogelio Sandoval y agricultores regantes por el canal “Soraluz 1”, con quienes abordó la problemática del caudal de agua de riego, ante esta situación el congresista se comprometió interceder ante las autoridades respectivas para tener mayor caudal de agua de riego.



Reunión con Usuarios y agricultores del Sub Sector Hidráulico Túcume

4.- Participación – Prensa

Difusión a través del Canal del Congreso de las actividades realizadas en la región Lambayeque por el parlamentario Rolando Campos Villalobos donde se destacó la visita para verificar el avance de la obra del revestimiento del Canal de riego “Zanjón” en su cuarta etapa en el distrito de Mochumí. El mejoramiento de la infraestructura reducirá los niveles de pérdida de agua por filtración y garantizará una mejor distribución del recurso lo que permitirá ampliar la frontera agrícola, generar mayor producción y rentabilidad para los hombres del campo quienes cultivan arroz, algodón, alfalfa y maíz. Asimismo, se informó que el legislador dialogó con los agricultores de la Comisión de Usuarios de Túcume a fin de canalizar el pedido de la dación de mayor caudal de agua para el regadío los almacigos de arroz.



ROLANDO CAMPOS VILLALOBOS
Congresista de la República